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为什么股指期货可以避免过度短线呢为什么股指期货在理
论上能够防止大盘暴涨暴跌？然而在近期的实际情况表明
并没有达到这种目的，问题出在哪里？谢谢！（请注意是
两个问题）-股识吧

一、做股指期货超短线有什么技巧?

关键的问题是股指现在做不了短线更别说超短线了保证金过高，短线平今的费用好
几千这限制了没法做超短而且一天投机账户就10手的量股指正常还是万分之0.25，
一手30块左右

二、为什么股指期货可以避免过度短线操作给股市带来的动荡？

2022年股灾，很大程度是股指期货的高频交易引发的期货现货联动反应。
之后交易所大幅提高了手续费和保证金比例，使得高频交易（超短线交易）的成本
大幅提高，有时候利润比手续费还少。
这样就大幅抑制了短线交易，使得期货波动减小，对现货的影响也相应减小。

三、什么是股指期货日内过度交易

现在股指期货被限制也没法做日内交易更别说过度交易了一天不能超过20手关键是
日内的交易费用高来回一千多，基本是没什么搞头的散户参与的也少

四、期货交易为什么不能频繁过度交易？

大部分日内交易者都没有建立一套有效的交易系统，做单往往都是在盘中临时起意
。
再加上交易的时间段比较短，极易被盘面的变动牵着鼻子走，每天做盘像个无头苍
蝇一样乱闯乱撞。
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在这种情况下亏损的单子肯定比盈利的单子多，所以账户总体还是处于亏损状态。

五、股指期货的推出还可以短线操作吗？

股指期货的操作和股票是相对独立的，影响他们涨跌的是他们各自资金进出买卖多
少，股指期货跌了说明看空的资金多，买入的资金少。
而股票是同样道理，所以也可以把股指期货的某一合约当做一只股票，只是期货可
以做空有杠杆，而股票只能做多.所以，过去怎么做股票还怎么做.但他们都会受到
大盘主趋势方向的影响，这是主趋势，所有与大盘有关的标的指数都会随着主趋势
运动.

六、为什么股指期货在理论上能够防止大盘暴涨暴跌？然而在近
期的实际情况表明并没有达到这种目的，问题出在哪里？谢谢！
（请注意是两个问题）

以为期货价格是多空双方拔河形成的，不会单边倒 注意学习的顺序，不要先上来
就学习理论，那样很晦涩，难理解.最好是先做模拟交易，边模拟边思考边看一些
资料，这样在操作的过程中好多问题就迎刃而解了，之后慢慢的才能逐步的了解资
金管理和风险控制，以及建立自己完整的交易策略，达到独立交易和稳定盈利，这
样能少走些弯路。
模拟交易的竞价和结算和真实交易一样的，有助于你进入市场前充分了解风险.我
这里有个4m的模拟软件，可以自己注册，我以前做模拟时用的，可以传给你

七、为什么期货公司的人推荐短线交易

原因有二：其一交易的多产生的手续费也比较多其二做短线风险要小很多，有机会
多交流交流下&nbsp；

八、股指期货如何做短线

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

做短线先看60分钟的短线指标，KDJ是否在20附近已开始交金叉，如果已交金叉再
去看5分钟线里的20日、30日均线是否在半年线以下走平或略微上翘，此时股价如
突然放量下跌而20日、30日均线向上的形态不改变的话，可以大胆买进。
只要是20日、30日均线在半年线附近由下降到走平略带上翘的都可买入，更精确点
可参考KDJ指标和一分钟线。
在以上的条件下，此时的短线买入同样也要结合量能的变化。
如已放量，你还不买进，再等就赚的少了，所以只要出现以上这种形态的包括年线
、季线30日线、20日线10日线、5日线全交在一起趋势向上的，那就别犹豫了，买
进等获利。
一般第二天不少于3%以上的获利（保守说法）。
买进之后就要考虑到卖出，看好自己手里所持股票的短线指标，短线指标KDJ到80
、90以上时，J线触顶时，此时5分钟若突发大量，股价突然上升，此时就是短线卖
出的机会。
最慢也不能慢于第三个5分钟抛出，有时第二个5分钟的股价高点比第一个突发大量
的高点还高呢。
看5分钟线，一般情况它也不突发大量，就是温和的放量向上，若遇这种情况，看
看分时均价线，是否还是朝向上的一个方向，如果形态变缓变平，力马抛出。
做短线关键还是多看少动，不到我的买入点，坚决不买，到了计划好的卖点果断的
抛出，养成习惯不贪准会赢。
做短线要选择当时的热点股、超跌低价小盘股。
当然资金量大，还是主张选择大盘股。
关键是到抛时出手利落，因为小盘股成交太缓慢，甚至错了时间不得成交，大盘股
则不然。
做短线也要结合看大盘，当但盘上冲时，80%-90%的个股都在顺势上冲。
当发现大盘回落时，自己的5分钟指标又到顶，甚至5分钟已放大量，正是自己抢先
一步抛出获利的好时期。
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